
農業クラブ総会 

５月７日（土）に本校第２体育館で農業クラブ総会が行われました。総会では、始めに農

業クラブ会長の下山希さんと成人代表である若林校長先生のあいさつが行われた後、昨年度

の会計決算と事業報告および、本年度の予算案と事業計画案の協議・承認が行われました。

農業クラブの活動は生徒の皆さんの会費で支えられており、大切な会となっているので、最

後まで静かに話を聞けたことは非常に良かったと思いました。また、今年度初めて１，２，

３年生の農業クラブ委員で運営をしましたが、それぞれ自身の役割を考え責任を果たせたこ

とは嬉しいことですし、今後の成長に期待が高まります。 

本日の総会をもって、今年度農業クラブの行事も本格的にスタートします。今後も生徒や

教員・保護者の皆様に農業クラブのことを知っていただくために、行事のたびに HPで報告

をしていきますので、よろしくお願いいたします。 
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